



Theaterfahrt nach Memmingen

Am 17.11.22 liefen alle Kinder und Lehrer der Grundschule Kellmünz zusammen zum Bahnhof, um nach Memmingen ins Theater zu fahren.

Nach 15 Minuten erreichten wir den Hauptbahnhof Memmingen. Von dort gingen wir erst einmal zum Spielplatz. Wir haben gefrühstückt, gespielt und uns ausgetobt. Nach fast einer Stunde ging es zum Theater.

Als wir reingingen, haben wir unsere Rucksäcke auf Teppiche gelegt und uns anschließend auf die Klappstühle im Saal gesetzt.



Fünf Schauspieler haben uns das Stück „Aschenputtel“ vorgespielt. Ein Haus wurde immer wieder zum Schloss verwandelt.

Die Kampfszene war besonders spannend.





Zurück am Bahnhof haben wir einen der Schauspieler getroffen.

Dann ging es wieder mit dem Zug nach Kellmünz.

Wir waren überrascht, wie schnell ein Schultag vorbei sein kann.

(geschrieben von Korbinian und Mohamed)

Fotos: ©Forster (freundlicherweise zur Verfügung gestellt vom Landestheater Memmingen)